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市
民
の
皆
様
に
は
、
日
頃
よ
り
市
議
会
活
動
並
び
に
市
政
全
般
に
わ
た
り
、

深
い
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

私
た
ち
は
、
去
る
平
成
26
年
12
月
25
日
開
催
の
臨
時
会
に
お
き
ま
し
て
、

議
員
各
位
の
ご
推
挙
を
い
た
だ
き
第
６
代
の
議
長
、
副
議
長
に
就
任
い
た
し

ま
し
た
。
身
に
余
る
光
栄
と
存
じ
ま
す
と
と
も
に
、
そ
の
責
任
の
重
さ
を
痛

感
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

　

さ
て
、
本
市
は
ま
も
な
く
合
併
９
年
目
を
迎
え
る
こ
と
に
な
り
、
今
年
度

は
、
合
併
10
周
年
の
プ
レ
イ
ベ
ン
ト
の
開
催
、
そ
し
て
平
成
28
年
３
月
に
「
合

併
10
周
年
記
念
式
典
」
の
開
催
が
予
定
さ
れ
て
お
り
ま
す
。
市
議
会
と
い
た

し
ま
し
て
も
、
合
併
記
念
式
典
の
成
功
に
向
け
、
積
極
的
に
支
援
を
し
て
参

り
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

合
併
以
降
、
友
部
駅
の
整
備
と
岩
間
駅
の
橋
上
化
が
完
了
し
、
ま
た
３
地

区
を
結
ぶ
幹
線
道
路
の
整
備
も
進
め
ら
れ
て
き
て
お
り
、
完
成
が
待
た
れ
る

と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。
今
後
は
、「
健
康
都
市
か
さ
ま
」
の
推
進
及
び
駅
周

辺
と
笠
間
稲
荷
周
辺
の
活
性
化
を
柱
と
し
た
「
市
街
地
活
性
化
」
の
推
進
を

重
点
施
策
に
位
置
付
け
進
め
る
こ
と
と
な
り
ま
す
の
で
、
行
政
へ
の
積
極
的

な
提
言
及
び
チ
ェ
ッ
ク
機
能
の
充
実
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　

市
民
の
皆
様
の
尚
一
層
の
ご
理
解
、
ご
支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申

し
上
げ
ま
し
て
、
就
任
の
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。
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